

ABSTRAK

Nama : Ega Suryani

Program Studi : Kesehatan Masyarakat

Judul : Faktor-faktor yang Berhubungan dengan Perilaku Mengelola Limbah Masker Sekali Pakai dalam Masa Pandemi Covid-19 di Kelurahan Gandaria Selatan RT 06/ RW 01 Tahun 2021

Limbah masker sekali pakai menjadi masalah serius bagi lingkungan, seiring dengan lonjakan kasus Covid-19 maka akan diikuti dengan peningkatan limbah masker sekali pakai yang dihasilkan masyarakat. Limbah masker yang berasal dari masyarakat suspect/terkonfirmasi positif Covid-19 berpotensi menjadi media penularan virus Covid-19 serta mencemari lingkungan jika tidak dikelola dengan baik serta aman. Pengelolaan limbah masker sekali pakai yang aman dilakukan dengan mendisinfektan masker sekali pakai yang sudah digunakan, merobek/merusak tali masker, membuang masker secara terpisah dari sampah lainnya, mengikat/menutup rapat plastik yang berisi limbah masker dan membuangnya tidak lebih dari 3 hari. Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis faktor yang berhubungan dengan perilaku dalam mengelola limbah masker sekali pakai di masa pandemi Covid-19 di Kelurahan Gandaria Selatan RT 06/ RW 01 Tahun 2021. Metode yang dipakai yaitu metode kuantitatif dengan desain cross sectional. Pengumpulan data primer dilakukan melalui kuesioner dan disebarluaskan langsung kepada masyarakat RT 06/ RW 01 Kelurahan Gandaria Selatan. Responden dalam penelitian ini sebanyak 105 responden dengan metode simple random sampling. Analisis data dilakukan secara univariat dan bivariat dengan uji Chi-Square. Hasil penelitian dari uji statistik Chi-Square menunjukkan terdapat hubungan antara tingkat pengetahuan (p -value = 0,001), sikap (p -value = 0,015), sarana (p -value = 0,038) dan keterpaparan media informasi (p -value = 0,039) dengan perilaku mengelola limbah masker sekali pakai. Hasil penelitian menunjukkan bahwa terdapat hubungan antara perilaku dalam mengelola limbah masker sekali pakai dengan tingkat pengetahuan, sikap, sarana, dan keterpaparan media informasi dalam mengelola limbah masker sekali pakai. Diperlukan penyuluhan serta edukasi (poster, banner, promosi kesehatan) langsung ke masyarakat mengenai pengelolaan limbah masker sekali pakai yang baik serta aman dan juga perlu adanya sarana berupa tempat sampah di lingkungan agar masyarakat tidak lagi membuang masker sekali pakainya sembarangan.

Kata Kunci : Perilaku, Tingkat pengetahuan, Sikap, Sarana, Keterpaparan media informasi, Masker sekali pakai, Covid-19

xii+162 halaman; 2 gambar; 21 tabel

Pustaka : 35 (2017-2021)

